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Ежедневные газеты, разные христианские издания и новостные журналы регулярно 
публикуют колонку на христианскую тематику, которую ведет д-р Ли. В понедельник она 
печатается в газете «Хан керэ» и в газете «Сеул»; во вторник – в «Джун-анг ильбо» и в 
«Донг-а ильбо»; в среду – в «ежедневная газета экономики Кореи»; в четверг – в газете 
«Кен-Хян» и «Херольд Кореи»; в пятницу – в «Чо-сон ильбо» и в «Хан-кук ильбо»; 
по субботам читатели христианского издания «Христианская газета» знакомятся с его 
лекциями по Книге Бытия. Колонку д-ра Ли публикует также и газета «Новости Сиса». 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли, председатель Объединенной церкви святости Иисуса 

Христа и председатель правления телекомпании GCN, начал вести рубрику «Путь» в 
газете «Хан-кук ильбо» в марте 1992 года. С тех пор он делится мудростью, обретенной 
им в христианской жизни, со многими читателями, сердца которых смягчаются при 
чтении его публикаций. Он обращается к самым различным темам, в частности, это – 
«Божья любовь», «Тайна сотворения мира», «Ключ к решению жизненных проблем», 
«Как источать благоухание и свет Христа», «Как получить мудрость Свыше». 
Духовные откровения, которые содержатся в его трудах, газетных публикациях и 

проповедях, зажигают в сердцах читателей свет мира и истины. Некоторые читатели 
звонят в церковь и выражают свою благодарность. Один из читателей сравнил газетную 
колонку д-ра Ли с другом, который утешает и ободряет его теплыми словами. Он сказал, 
что, благодаря чтению этих колонок, его взгляд на жизнь стал намного шире.
В газете «Донг-а ильбо» его колонка называется «Силоам», а в «ежедневная газета 

экономики Кореи» его публикации печатаются под рубрикой «Вода жизни». В дополнение 
к ним его материалы также публикуются в разделе «Путь». Название раздела отражает 
стремление многих людей найти путь к счастью в этом мире, полном горестей и болезней. 
С этими публикациями можно ознакомиться и на церковном веб-сайте www.manmin.org, 

а также в программе GCN «Размышления в моем сердце», которая доступна на веб-сайте 
www.gcntv.org, где ваши размышления будут сопровождаться изобразительным рядом и 
музыкой. 
Газетные публикации были собраны и напечатаны отдельными изданиями под 

названиями «Источник мудрости», «Источник жизни» и «Светильник». 

13 июня 2015 года в Корее была издана книга «Манна на шесть дней» (II). Это издание 
было подготовлено для людей, живущих в мире, подобном пустыне, с тем чтобы довести 
их до земли Ханаанской, в которой течет молоко и мед.
В первой части книги сквозь призму «слова о кресте» и «меры веры» говорится о 

любви Господа и о духовном росте. Во второй части книги «Манна на шесть дней» 
(II) повествуется о том, как добиться, чтобы сердце было искренним, чтобы была 
убежденность в вере; в ней также поднимаются темы, как следует украсить себя, чтобы 
быть прекрасной невестой Господа, и как завладеть лучшим местом обитания на Небесах; 
читатель узнает и о том, что значит истинная христианская жизнь, которая терпит гонения 
ради праведности. 
В этой книге содержатся драгоценные послания, о которых следует знать всем, кто 

служит для Царства Божьего. Она будет полезна для проведения библейских занятий, 
евангелизации и подготовки проповедей, а также стать путеводителем для верующих. 
Новое издание можно купить в книжном центре «Кёбо», в книжных магазинах «Ён-
Пунг», «Банди и Лунис» и «Либро».

Газетная колонка д-ра Ли 
помогает понять ценность жизни

Если вы любите того, с кем вы вместе, то, 

естественно, будете уделять ему внимание.

Вы можете уделить ему совсем немного внимания, 

но оно все равно может стать мощной силой, 

которая растрогает сердце человека. 

Если вы внимательны, 

то вы всегда будете беспокоиться о его удобствах, 

о его сердце и о положении его дел. 

Даже если вам придется чем-то пожертвовать, 

вы все равно будете искать выгоды для него. 

Если вам придется указать кому-то на проступок 

или дать совет,

то вы не станете делать это импульсивно; 

вы постараетесь найти способ сделать это так, 

чтобы не причинить ему боль и чтобы он 

почувствовал себя хорошо. 

Люди испытывают тепло и мир

в окружении тех, кто говорит и поступает,

принимая во внимание позицию другого человека.

«Наконец будьте все единомысленны, 

сострадательны, братолюбивы, милосерды, 

дружелюбны, смиренномудры» 

(1-е посл. Петра, 3:8).

Колонка «Путь»: «Внимательность» 

(выдержка из газеты «The Chosun Ilbo»)

Опубликована вторая часть книги по изучению 
Библии – «Манна на шесть дней» (II)
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«Иисус воззвал к ГОСПОДУ в тот день, в который предал ГОСПОДЬ Аморрея в руки Израилю, 
когда побил их в Гаваоне, и они побиты были пред лицом сынов Израилевых, и сказал пред Израильтянами: 

стой, солнце, над Гаваоном, и луна, над долиною Аиалонскою!» (Кн. Иисуса Навина, 10:12).

Солнце и луна остановились

Для того чтобы делать Божью работу, очень 
важно исполнять Божью волю. В 1-м послании к 
Фессалоникийцам, 4:3, говорится: «Ибо воля Божия 
есть освящение ваше…». 
Если вы станете исполнять Божью работу, не 

заботясь об освящении, то вы, словно пустой сосуд, 
не сможете доставить Богу совершенную радость. 
Но если вы очистите свое сердце и покоритесь воле 
Божьей, то сможете принести обильный плод и мощно 
прославить Бога. 
Давайте на примере того, что произошло с жителями 

Гаваона, исследуем, как познать волю Божью и что 
может произойти, если мы послушны Его воле. 

1. Жители Гаваона солгали, чтобы заключить 
мирный союз
В  девятой  главе  Книги  Иисуса  Навина 

рассказывается о том, как Израильтяне завоевали город 
Гай, читали Слово Божье у горы Гаризм и у горы Гевал 
и расположились станом на Галгале. Они готовились к 
следующему сражению. 
Однажды в стане Израильтян появились незнакомые 

люди, которые захотели заключить с ними мирный 
союз. Израильтяне, проявляя осторожность, стали 
расспрашивать их. И те сказали, что, прослышав о 
славе ГОСПОДА Бога, о том, что Он сделал в Египте, а 
также о том, что Он дозволил Израильтянам покорить 
некоторые народы Ханаана, они пришли из весьма 
дальней страны, чтобы заключить с ними союз. 
На самом деле, опасаясь того, что Израильтяне могут 

быть опорочены грехами, которые преобладали в земле 
Ханаанской, Бог повелел Израильскому народу не 
заключать никаких союзов с жителями Ханаана (Исход, 
34:15). Однако, если люди из отдаленных от Ханаана 
земель хотят обрести мир с Израильтянами и служить 
им, то Бог сказал, что с ними можно заключать мир. 
Люди, обратившиеся к Иисусу, сказали, что они 

пришли из дальней земли, хлеб их был сухим и 
заплесневелым, а одежда, обувь и мехи с вином – 
ветхими. Поэтому Иисус согласился заключить с 
ними мирный союз, не спросив у Бога и не изучив 
тщательно все обстоятельства (Кн. Иисуса Навина, 
9:14-15). 
И это было большой ошибкой: они не пришли 

издалека, они были Евеями – представителями 
одного из семи племен Ханаана. Они были жителями 
Гаваона. Гаваон находился неподалеку от Галгала, 
где был расположен стан Израильтян. Сухой хлеб и 
обветшалая одежда – все это было лишь обманом. 
Лидер же Израильтян не смог распознать их ложь. 
Три дня спустя Израильтяне узнали правду о том, 

что это были Евеи, жители Гаваона. В результате этого 
им пришлось отдать Евеям земли Гаваона, которые 
они должны были завоевать. Хотя Израильтяне и были 
обмануты теми людьми, но, поклявшись Богом, они не 
могли взять свои слова обратно. 
Так как Израильтяне поклялись Богом, им пришлось 

оставить их в живых. Иисус заставил их работать, 
рубить дрова и черпать воду для алтаря ГОСПОДА и 
всей общины (Кн. Иисуса Навина, 9:23). 

2. Уроки, которые можно извлечь из истории с 
Гаваоном

1) Всегда следует спрашивать Бога о Его воле
Хотя и не преднамеренно, но все же, заключив 

мирный союз с жителями Гаваона, Израильтяне 
нарушили повеление Бога, в котором им было сказано: 
«Не вступай в союз с жителями той земли». Испросив 
совета у Бога, они бы не совершили такой ошибки. 
Иногда в жизни, в работе, при заключении договоров 

нам могут встретиться люди, которые будут пытаться 
обмануть нас. И в случаях, подобных описанному 
выше, кто-то может поддаться на обман злых людей.
Таким образом, очень важно различать волю Божью, 

прося у Него совета в искренней молитве. Если в 
наших сердцах только благость и нет жадности, то 
мы сможем получить водительство Святого Духа. Это 
путь к обретению мудрости Божьей. И тогда, если кто-
то и попытается обмануть нас, Святой Дух дозволит 
нам это понять и научит, как этого избежать. 

2) Мы должны понять, насколько важны слова, 
которые исходят из наших уст
Из-за происшествия с Гаваонитянами, несколько 

сотен лет, после того как был заключен союз с ними, 
Израильтяне вынуждены были терпеть бедствия. Был 
голод в течение трех лет, и Давид молился об этом.
Бог сказал, что несчастья обрушились на них за то, 

что Израильтяне нарушили завет, который заключили 
с жителями Гаваона. В частности, Саул, первый царь 
Израильский, попытался истребить всех жителей 
Гаваона, тем самым нарушив союз, который Иисус 
Навин заключил с ними. В результате этого в Израиле 
началась засуха. 
В конечном итоге засуха прекратилась только 

после того, как, по требованию Гаваонитян, были 
умерщвлены семь потомков Саула (2-я кн. Царств, 
21:1-14). Так что, теперь мы знаем, что каждый должен 
нести ответственность за то, что он произносит своими 
устами или клянется Богом.
В 11-й главе Книги Судей есть другой человек, 

который  навлек  на  себя  великие  страдания 
собственными устами. Это был Иеффай. Перед боем 
с Аммонитянами он дал обет Богу: если Бог даст ему 
победу, то он вознесет на всесожжение первое, «что 
выйдет из ворот дома», когда он возвратится назад. 
Когда он, одержав победу, вернулся домой, первой 

навстречу ему вышла дочь. Она встречала отца с 
тимпанами и ликами. Иеффай бездумно поклялся 
принести в жертву человеческую жизнь только ради 
того, чтобы получить желаемое. Из-за этого ему 
пришлось отдать на всесожжение свою единственную 
дочь. Если бы он нарушил обет и не принес дочь 
в жертву всесожжения, то понес бы еще большие 
лишения и оказался бы в более тяжелой ситуации, при 
которой, из-за обвинений сатаны, он потерял бы не 
только дочь. 
Сила слова настолько велика, что даже жизнь и 

смерть во власти языка. Понимая это, мы должны 
следить за своими словами, хранить свои уста и 
говорить только то, что есть истина и благость. 

3. Чудо остановки движения солнца и луны
Гаваон был большим городом, в котором жили 

храбрые люди. И это был тот самый город, жители 
которого заключили союз с Израильтянами, ради того 
чтобы выжить. Эта новость шокировала и испугала 
других жителей Ханаанской земли. Ведь, не встретив 
никакого сопротивления в районе Гаваона, армия 
Израильтян могла продвинуться вперед намного 
быстрее. Поскольку Гаваонитяне были в их глазах 
предателями, то пять царей Аморрейских, живших в 
окрестностях Гаваона, вступили в союз и напали на 
Гаваон. Так как жители Гаваона не смогли бы одолеть 
объединенную армию, то они обратились за помощью 
к Израильтянам. 
Когда Гаваонитяне попросили о помощи, Бог сказал, 

что Он был с Израильтянами. Поэтому они быстро 
передвигались, шли всю ночь и внезапно напали на 
царей Аморрейских. Объединенное войско Аморреев 
оказалось не способным отразить атаку и было 
побеждено. Они начали разбегаться, а Израильтяне 
преследовали их. 
Когда Аморреи бежали от Гаваона по скату горы 

Вефоронской, с небес на них стали падать большие 
камни. В Книге Иисуса Навина, 10:11, говорится: «…
больше было тех, которые умерли от камней града, 
нежели тех, которых умертвили сыны Израилевы 
мечом». 
Само по себе, это было нечто удивительное, 

однако они не могли просто стоять в изумлении. Они 
должны были преследовать вражескую армию. Если 
бы наступила ночь, то противнику было бы легче 
спрятаться, поэтому им нужно было быстрее закончить 
битву, еще до заката солнца. Уже начинало смеркаться, 
и в восточной части неба стала просматриваться луна. 
В тот момент, чтобы выполнить повеление Божье, 
Иисус Навин продемонстрировал свою крепкую веру. 
Он сказал: «Стой, солнце, над Гаваоном, и луна, над 
долиною Аиалонскою!»
Полагаясь на Бога, Который управляет всем, Иисус 

Навин приказал солнцу и луне остановиться, и Бог 
утвердил его слово (Кн. Иисуса Навина, 10:13). По 
здравому человеческому рассуждению, остановить 
движение солнца и луны невозможно, однако нет 
ничего невозможного для Всемогущего Бога.
Пока солнце стояло неподвижно, Иисус Навин и 

Израильтяне поразили пятерых царей Аморрейских и 
завоевали южные части земли Ханаанской (Кн. Иисуса 
Навина, 10:41-42).

Дорогие братья и сестры во Христе, когда Иисус 
Навин обращался к своим собственным мыслям 
и претворял на практике собственные идеи, то он 
оказывался обманутым, делал ошибки. А когда он 
обратился за советом к Богу и был послушен Его воле, 
ему удалось совершить чудо остановки движения 
солнца и луны. Я молюсь во имя Господа о том, чтобы 
вы смотрели лишь на Всемогущего Бога, различали 
Его волю, делали все с верой и благодаря этому всегда 
имели Его водительство. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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О. ● Во-первых, проверьте, нет ли у вас самой недостатков.

● Во-вторых, проверьте, как часто вы радуетесь и благодарите. 

● В-третьих, выберите мудрый путь.
Прежде всего мы должны с верой уповать на Бога, чтобы Он 

мог совершить Свою работу для нас. Однако наша вера также 
должна быть и духовно подкреплена делами. В 32-й и 33-й 
главах Книги Бытия подробно описывается, что сделал Иаков, 
чтобы успокоить своего раздраженного брата Исава. 
Иаков не только молился и постился, ожидая при этом, 

что ситуация разрешится сама собой. Он предпринимал 
определенные шаги. Во-первых, он горячо и искренне молился, 
чтобы расположить сердце Бога. Во-вторых, он благодарил Бога 
за полученные им благословения, напоминал самому себе о 
Божьих благословениях и исповедовал веру в Бога для решения 
своих проблем. Молясь, Иаков получал мудрость Свыше для 
того, чтобы он смог разрешить ту или иную ситуацию.
Таков процесс закладки основания духовной веры, при 

которой начинается работа Бога. Несмотря на то, что Исав не 
обрел благоволения в глазах Бога, Иаков не пренебрегал Исавом, 
в его действиях и словах не было претензий к Исаву. Так как 
испытания сделали Иакова смиренным, Бог расположил к нему 
сердце его брата Исава. 
Когда у вас возникают проблемы с другими людьми, вам 

следует просить у Бога мудрости. Тогда Бог расположит к 
вам даже сердце злого человека и позволит вам иметь мир со 
своими врагами. Допустим, что муж вынудил жену развестись 
с ним. Эту проблему нужно решать по-доброму, однако ей не 

следует подписывать никаких документов, указывающих на то, 
как ей жить. Женщине необходимо получить мудрость Свыше 
и обратиться за юридической помощью, чтобы защитить свои 
элементарные права с благостью. 
Если в результате нашей горячей молитвы начнется работа 

Святого Духа, то Бог даст нам мудрость, как лучше поступить 
в той или иной ситуации. Если мы выберем неверный путь, Бог 
даст нам понять это и остановит нас, чтобы мы не совершили 
ошибки. Для этого нам следует заложить основание веры через 
истовые молитвы, с тем чтобы совершались деяния Божьи 
и Святой Дух направлял нас. Но если вы, не ожидая ничего 
определенного, просто идете на поводу у ситуации, думая, что 
Бог Сам все сделает, то нельзя сказать, что в вас есть истинная 
вера. 
Следовательно, чтобы молитва принесла ответ, она должна 

быть конкретной и ясной; вам следует отдаваться молитве 
всем своим сердцем, точно так же, как Иаков, который до 
такой степени жаждал ответа и боролся за него, что даже 
получил вывих сустава бедра. Тогда вы сможете получить мир, 
который сойдет на вас Свыше, и вы наполнитесь радостью 
и благодарностью. Другими словами, когда вы получите 
водительство Святого Духа, то обретете мудрость, которая 
подскажет вам, какие шаги веры нужно предпринять, чтобы 
получить ответы на свои молитвы. 

Мужья, особенно неверующие, хотят, чтобы жены их любили. 
Однако, если жена говорит ему: «Я люблю Бога больше, 
чем тебя», или же заявляет: «Не проси меня проявлять к 
тебе плотскую любовь», то как же он должен себя при этом 
чувствовать?
Это вовсе не то, чего хочет Бог, это не является работой 

Святого Духа. Это просто эгоцентризм и недостаток внимания 
к интересам мужа. Если вы любите Бога, то для вас будет 
естественным любить и людей. Если в вас есть вера, то вы 
не сможете пренебрегать окружающими. Скорее, вы сможете 
вместить всех в свое сердце с любовью и великодушием. 
Вы не поставите других в затруднительное положение по 
недоразумению. Поэтому вам следует получить Божью 
мудрость Свыше и растрогать сердце мужа. 
В дополнение к этому, вам необходимо проверить, во всех 

ли аспектах вы проявляете верность. Предположим, что 
вы не управились со своим заданием по работе, звоните по 
личным делам, часто отпрашиваетесь с работы под предлогом 

необходимости проконсультировать членов церкви. Если 
вы зарекомендовали себя как человек ненадежный, то вы не 
сможете прославить Бога. Дети должны исполнять свой долг 
перед родителями, студенты должны учиться. Домашние 
хозяйки должны исполнять свои обязательства жены и матери, а 
также преданно, с радостью трудиться для Царства Божьего. 
Если они говорят, что заняты, делая Божью работу, и при этом 

пренебрегают домашними делами, то это вызовет недовольство 
даже верующих мужей. Неверующие мужья могут за это еще 
сильнее притеснять своих жен. Такое поведение жен может 
привести к тому, что мужья начнут возмущаться против церкви 
и Бога. Женам не следует смотреть свысока на своих мужей 
и резко разговаривать с ними. Им следует быть послушными 
воле Божьей, если она не противоречит истине. Когда они 
служат своим мужьям так, как бы они служили Господу, то Бог 
будет доволен ими. Если от вас исходит благоухание Христа, то 
маловероятно, чтобы муж или члены семьи стали притеснять 
вас. 

Я жила жизнью верующего 
и молилась, однако мой муж все 

равно притесняет меня. 
Что мне делать?

Когда вы сталкиваетесь с неприятностями, то вы молитесь и 
поститесь. Вы можете думать, что все вверили в руки Божьи, 
однако, если вы не преодолеваете их верой, с радостью, а 
просто заставляете себя терпеть, то ваша вера не может быть 
истинной. Она не может затронуть сердце Божье. Если вы 
плачете в молитве из-за своих несчастий, то это – не вера. 
Только тогда, когда мы возносим огненную молитву от всего 

сердца, мы можем расположить к себе сердце Бога, и тогда мы 
получим полноту Святого Духа. В Послании к Филиппийцам, 
4:4-7, мы читаем: «Радуйтесь всегда в Господе; и еще говорю: 
радуйтесь. Кротость ваша да будет известна всем человекам. 
Господь близко. Не заботьтесь ни о чем, но всегда в молитве 
и прошении с благодарением открывайте свои желания пред 

Богом, и мир Божий, который превыше всякого ума, соблюдет 
сердца ваши и помышления ваши во Христе Иисусе». Если вы 
молитесь с верой и верите, что уже получили ответ на свою 
молитву, то вы, естественно, будете наполнены радостью и 
благодарностью. 
Когда апостол Павел и Сила были ввергнуты во внутреннюю 

темницу и ноги их были забиты в колоду, они молились и пели 
песни прославления Богу. Когда Даниил был брошен в ров со 
львами, он вознес молитву благодарности. Если мы молимся 
с верой, как это делали они, то Бог наполняет нас полнотой 
Святого Духа. Тогда мы обретаем веру, и слова из Писания: «По 
вере вашей да будет вам» исполняются. Таков путь к получению 
ответов на молитвы и благословений. 
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В феврале 1992 года я, участвуя в зимнем ретрите 
церкви, организованном на территории военной 
базы, ощутил присутствие Святого Духа и встретился 
с Господом. В октябре, между увольнением из 
вооруженных сил и возвращением в колледж, я 
работал на полставки в универмаге. В это время я 
узнал о миссии «Свет и Соль» Центральной церкви 
«Манмин». Эта миссия объединяет людей, которые 
работают в воскресенье. Со следующего месяца я стал 
посещать церковь. Проповеди старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли были ясны и просты для понимания, и 
через них я получил большую благодать. Кроме того, 
я на себе испытал мощную работу Божью, благодаря 
которой избавился от боли в глазах, которую терпел на 
протяжении последних десяти лет. Мое полное исцеление 
зажгло во мне огонь веры!
В сентябре 1997 года я начал работать в редакционном 

бюро, которое было ответственно за издательское 
служение в Центральной церкви «Манмин». Я был очень 
счастлив и благодарен за возможность работать в Божьем 
храме. В 1999 году, из-за того что пресса распространила 
ложную информацию о церкви, мы столкнулись с 
трудностями по распространению книг д-ра Ли через 
книжные магазины. И я добровольно присоединился 
к группе, которая занималась распространением и 
продажей книг. Я побывал во всех регионах Кореи, 
давая возможность людям познакомиться со старшим 
пастором, который живет только согласно Слову Божьему, 
свидетельствует о Живом Боге и Иисусе Христе, являя 
чудеса, знамения и мощные деяния Божьи, и приводит 
бесчисленное количество людей к Господу. А позднее, 
когда сердца людей обновились, я смог подписать 
контракты со многими книжными магазинами. 
В  2007 году  торговая  группа  отделилась  от 

редакционного бюро и перешла под начало издательства 
«Урим Букс». И теперь я принадлежал к «Урим Букс». 
Но, работая там, я стал отдаляться от церкви и замкнулся 
в себе. Это привело к тому, что я стал не внимателен к 
Божьей работе. Меня начали увлекать мирские ценности, 

я не молился в полноте Святого 
Духа. В марте 2009 года, когда 
я женился, некоторое время 
мне казалось, что я счастлив. 
Но потом мне опять стало 
тревожно, так как мое сердце 
не было наполнено Святым 
Ду хом .  Одн аж ды  мн е 
приснился сон, в котором я 
был в аду; в полном шоке я 
вскочил с постели. Я осознал, 
что, хотя я и был левитом 

(работником церкви, занятым 
полную рабочую неделю), у 
меня не было уверенности в моем 
спасении, и я покаялся в этом. И с 
этого времени я старался жить по 

Слову Божьему. 
В июне 2012 года я сделал ошибку в 

планировании и установке стенда «Урим 
Букс» на Сеульской международной 
книжной ярмарке, и то, что произошло, 

было против воли Божьей. Это позволило мне увидеть 
свои недостатки, и я решил принести плод истинного 
покаяния.
Осенью 2012 года, на молитвенном собрании Даниила, 

я со слезами каялся в том, что слишком медленно 
меняюсь, и молился о том, чтобы обрести сердце духа.
Для начала я старался подняться до уровня скалы 

веры. Я приложил все усилия к тому, чтобы избавиться 

от вспыльчивости, недовольства и осуждения, стать 
добрым и понимающим человеком и на всех смотреть с 
благостью.
А еще я вел дневник благодарности и покаяния. Я 

писал, за что я благодарен, и, анализируя весь прожитый 
день, записывал, в чем я раскаиваюсь. Таким образом 
я общался с Богом, и я чувствовал Его любовь. Будучи 
учителем воскресной школы для студентов, я следовал 
рекомендациям книги по изучению Библии «Мера веры» 
и прежде всего сам учился практически применять 
Слово, а потом уже учил других. В награду за это во мне 
появилось чувство уверенности. И в декабре 2012 года я 
поднялся до уровня скалы веры. 
В 2014 году я стал президентом ассоциации учителей 

воскресной школы для студентов. Каждый раз, видя 
самых разных студентов, я думал: «Бог, Господь и 
старший пастор терпеливо ждали меня и даже дали мне 
шанс измениться, когда я не жил по Слову Божьему». 
Поняв это, я смог полюбить всех студентов. Я даже стал 
чему-то учиться у них.
Божья работа для меня, как для левита, стала 

приоритетной, и я старался изо всех сил, чтобы исполнить 
ее. В апреле 2014 года мне было дано благословение 
обрести сердце духа. В 2015 году, работая в качестве 
подрайонного лидера, я сильнее осознал, что значит – 
любить души и служить им. 
Я надеюсь, что бесценные книги д-ра Ли смогут 

прочесть люди всех стран. Ради этого я работаю и буду 
работать. Я воздаю всю благодарность и славу Богу, Кто 
претворяет в жизнь провидение для «Манмин». 

Старейшина Хосанг Ли (46 лет), 5-й приход

Мой муж работал в сфере строительства, но в феврале 2012 года 
работы было не много. Поэтому у нашей семьи возникли трудности, и даже 
приходилось недоедать. Как раз в это время моя подруга рассказала мне о 
церкви Давао Манмин и пригласила меня прийти в эту церковь.
В то время мои душа и тело изнывали от усталости, однако, после того как 

я посетила церковь, я наполнилась надеждой на спасение, а мой муж получил 
работу. Но у меня все еще была проблема. Я курила с подросткового возраста. 
И у меня не получалось бросить. Я знала, что должна это сделать, но не могла. 
В начале 2014-го я забеременела. Примерно за 4 дня до родов, мои лицо и 

ноги стали отекать. Результаты обследования показали, что у меня – токсикоз. 
22 ноября 2014 года я родила ребенка. Однако, у моего ребенка была 
кислородная недостаточность, и его на месяц поместили в инкубатор. Через 
4 дня после родов у меня появилась другая проблема. Мои спина и грудь 
покрылись волдырями. Они настолько сильно чесались, что я даже не могла 
спать. Это был опоясывающий лишай. 
В течение месяца я прошла курс послеродовой реабилитации. Но никаких 

улучшений так и не наступало. Поэтому в 2015 году я пришла в церковь и 
во время богослужения через GCN приняла молитву д-ра Джей Рока Ли за 
исцеление. Пастор Кетрин Е. Ким тоже помолилась за меня с платком, над 
которым ранее помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-12). И, после того как я 
трижды приняла молитву, боль и раздражение прошли. А волдыри лопнули, 
подсохли и покрылись коркой. Позже я была полностью исцелена. После этого 
случая я даже бросила курить. Мой ребенок тоже растет здоровым. Аллилуйя! 

До молитвы

После молитвы

«Пока книги Евангелия святости не 
окажутся в руках всех людей!»

Старейшина Ли и его жена диаконисса Джун Гюн Ан

Сестра Милен Масикампо (34 года), церковь Давао Манмин на Филиппинах


